

Cuarto.—Para introducir modificaciones en las instalaciones que afecten a la condición tercera será necesario obtener autorización de esta Dirección General.

Quinto.—Se faculta a la Delegación Provincial del Ministerio de Industria y Energía para aprobar las condiciones concretas de aplicación e introducir las modificaciones de detalle que pudieran ser convenientes.

Sexto.—Las condiciones sanitarias y de potabilidad del agua destinada al suministro habrán de ajustarse en todo momento a las normas y disposiciones en vigor sobre esta materia.

Séptimo.—El plazo de puesta en marcha será de dos meses a partir de la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado». Una vez terminada la ampliación de la industria, lo pondrán en conocimiento de la Delegación Provincial del Ministerio de Industria y Energía, que procederá, previa confrontación con el proyecto presentado, a levantar acta de puesta en marcha, sin cuyo requisito no podrán entrar en funcionamiento las instalaciones, y a la inscripción definitiva en el Registro Industrial.

Octavo.—El peticionario deberá solicitar la aprobación de las tarifas de suministro de agua potable correspondientes, presentando al efecto un estudio técnico-económico justificativo.

Noveno.—Los contratos de suministro de agua entre el peticionario y los abonados se ajustarán al modelo de póliza de abono anexo al Reglamento de Verificaciones Eléctricas y Regularidad en el Suministro de Energía, aprobado por Decreto de 19 de marzo de 1954. El modelo de póliza que regule el servicio público deberá someterse a la aprobación de la Delegación Provincial del Ministerio de Industria y Energía.

Diez.—En todas las obras, instalaciones, servicios y adquisiciones en general de cualquier clase, relacionadas con la industria de servicio público de suministro de agua, se deberá cumplir lo establecido en la Ley de 24 de noviembre de 1939, sobre ordenación y defensa de la industria (artículos 10 y siguientes).

Once.—Las instalaciones a establecer deberán cumplir las disposiciones que en general sean de aplicación, el Reglamento de Verificaciones Eléctricas y Regularidad en el Suministro de Energía, aprobado por Decreto de 12 de marzo de 1954; el Decreto 1775/1967, de 22 de julio, y el Real Decreto 378/1977, de 25 de febrero, y cuantas otras disposiciones hayan sido dictadas o se dicten en relación con el servicio público de suministro de agua.

Doce.—La presente autorización se otorga sin perjuicio e independientemente de las autorizaciones, licencias o permisos que en relación con el suministro de agua corresponden a otros Departamentos u Organismos.

Trece.—La Administración se reserva el derecho de dejar sin efecto esta autorización en el momento en que se demuestre el incumplimiento de las condiciones impuestas, por la declaración inexacta en los datos suministrados u otra causa excepcional que lo justifique.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 18 de septiembre de 1979.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Petróleo, Gas y Agua, Antonio Martín Díaz.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria y Energía en Baleares.

27520

**RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza la modificación del vano 274-275 de la línea Valladolid-Otero-Majadahonda.**

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio de Segovia, a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», con domicilio en Bilbao, calle Gardoqui, número 8, solicitando autorización para modificación de un vano de la línea Valladolid-Otero-Majadahonda, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», la sustitución del aislamiento y conductores en el vano 274-275 de la línea a 220 KV. denominada «Valladolid-Otero-Majadahonda», aprobada por Resolución de esta Dirección General de fecha 24 de mayo de 1976 y actualmente en funcionamiento, en el término municipal de El Espinar (Segovia), en su cruce con la línea de RENFE.

El conductor será aluminio-acero de 281,1 milímetros cuadrados, en disposición duplex, y los aisladores de doble cadena con 30 elementos «ESA 1.515».

La finalidad de la modificación consiste en reponer las condiciones primitivas de seguridad de la línea, reducidas por el uso.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de octubre de 1979.—El Director general, Ramón Leonato Marsal.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria y Energía de Segovia.

27521

**RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica y centro de transformación denominado «Las Palmeras» en Crevillente.**

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Alicante, a instancia de «Cooperativa Eléctrica Benéfica San Francisco de Asís», con domicilio en Crevillente (Alicante), calle Carmen, 31, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y centro de transformación, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939;

Resultando que contra la autorización citada se opuso «Hidroeléctrica Española, S. A.», alegando, en síntesis, que la «Cooperativa no tiene potencia eléctrica suficiente para atender a su mercado»; que «supone una vulneración del contrato de suministro»; y que «Hidroeléctrica Española, S. A.» posee mejor derecho para el suministro, dada su condición de Empresa productora-distribuidora», basándose en una serie de argumentos legales.

Resultando que al citado escrito de oposición contesta la Empresa peticionaria alegando, en síntesis, condiciones del contrato; que está encuadrada dentro de las Cooperativas de consumo «ostentando, por tanto... la condición de consumidor directo» y «excluye la posibilidad de que le sean aplicables limitaciones territoriales»; que «las sentencias del Tribunal Supremo que cita «Hidroeléctrica Española, S. A.», no desvirtúan los fundamentos legales ya que dichas sentencias están contemplando y decidiendo sobre relaciones entre Empresas suministradoras y distribuidoras».

Visto el informe emitido por la Delegación Provincial de este Ministerio de Alicante;

Vistos el Reglamento de Verificaciones Eléctricas y Regularidad en el Suministro de Energía de 12 de marzo de 1954, el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, sobre autorización de instalaciones eléctricas; la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, la Ley 52/1974, de 19 de diciembre, General de Cooperativas, y el Real Decreto 2710/1978, de 18 de noviembre, por el que se aprueba su Reglamento;

Considerando que el artículo 11 del citado Real Decreto 2710/1978 especifica que «las Entidades Cooperativas tendrán la condición de mayoristas y podrán detallar como minoristas en la distribución o venta» y que tendrán «a todos los efectos la condición de consumidores directos para abastecerse o suministrarse de terceros»;

Considerando que el artículo 115 del mencionado Real Decreto 2710/1978 especifica como una de las formas de las Cooperativas de consumo los suministros especiales como agua, gas y electricidad y de alcantarillado;

Considerando que la interpretación y fijación del alcance de las relaciones contractuales entre Empresas productoras y distribuidoras corresponde por completo a la jurisdicción ordinaria, doctrina confirmada por sentencias del Tribunal Supremo de fechas 6 de octubre de 1966 y 15 de febrero de 1967.

Considerando que ni la facultad de la Administración de autorizar las instalaciones que crea necesarias, ni el deseo de los particulares a obtener la autorización administrativa está condicionado a la conformidad de suministro por parte de la Empresa distribuidora, sino que una facultad discrecional de la Administración.

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto autorizar a «Cooperativa Eléctrica Benéfica San Francisco de Asís» el establecimiento de un centro de transformación denominado C.T. «Las Palmeras», aéreo, sobre poste de 100 KVA. de potencia y relación de transformación 11-20/0.380-0.220 KV. y la línea de alimentación al mismo, aérea, trifásica, a 11-20 KV., de 60 metros de longitud, tendida con conductor aluminio-acero de 27,6 milímetros cuadrados de sección, sobre apoyos metálicos galvanizados de presilla, con origen en una línea próxima propiedad de la Empresa peticionaria.

La finalidad de la instalación será mejorar las condiciones de servicio en la zona cercana al centro de transformación.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de octubre de 1979.—El Director general, Ramón Leonato Marsal.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria y Energía de Alicante.

27522

**RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza el establecimiento de una línea a 11-20 KV. para alimentación a centros de transformación de Crevillente (Alicante).**

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Alicante, a instancia de «Cooperativa Eléctrica Benéfica San Francisco de Asís», con domicilio en Crevillente (Alicante), calle Carmen, 31, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del

Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939;

Resultando que contra la autorización citada se opuso «Hidroeléctrica Española, S. A.», alegando, en síntesis que la «Cooperativa no tiene potencia eléctrica suficiente para atender a su mercado»; que «Supone una vulneración del contrato de suministro» y que «Hidroeléctrica Española, S. A.», posee mejor derecho para el suministro, dada su condición de Empresa productora-distribuidora», basándose en una serie de argumentos legales;

Resultando que al citado escrito de oposición contesta la Empresa peticionaria alegando, en síntesis, condiciones del contrato; que está encuadrada dentro de las cooperativas de consumo «ostentando, por tanto... la condición de consumidor directo» y «excluye la posibilidad de que le sean aplicables limitaciones territoriales»; que «las sentencias del Tribunal Supremo que cita "Hidroeléctrica Española, S. A." no se desvirtúan los fundamentos legales... ya que dichas sentencias están contemplando y decidiendo sobre relaciones entre Empresas suministradoras y distribuidoras»;

Visto el informe emitido por la Delegación Provincial de este Ministerio de Alicante;

Vistos el Reglamento de Verificaciones Eléctricas y Regularidad en el Suministro de Energía de 12 de marzo de 1954, el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, sobre autorización de instalaciones eléctricas; la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, la Ley 52/1974, de diciembre, General de Cooperativas, y el Real Decreto 2710/1978, de 18 de noviembre, por el que se aprueba su Reglamento;

Considerando que el artículo 11 del citado Real Decreto 2710/1978 especifica que «las Entidades Cooperativas tendrán la condición de mayoristas y podrán detallar como minoristas en la distribución o venta» y que tendrán «a todos los efectos, la condición de consumidores directos para abastecerse o suministrarse de terceros»;

Considerando que el artículo 115 del mencionado Real Decreto 2710/1978 especifica como una de las formas de las Cooperativas de consumo los suministros especiales como agua, gas y electricidad y de alcantarillado;

Considerando que la interpretación y fijación del alcance de las relaciones contractuales entre Empresas productoras y distribuidoras corresponde por completo a la jurisdicción ordinaria, doctrina confirmada por sentencias del Tribunal Supremo de fechas 6 de octubre de 1966 y 15 de febrero de 1967;

Considerando que ni la facultad de la Administración de autorizar las instalaciones que crea necesarias, ni el deseo de los particulares a obtener la autorización administrativa está condicionado a la conformidad de suministro por parte de la Empresa distribuidora, sino que una facultad discrecional de la Administración;

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto autorizar a «Cooperativa Eléctrica Benéfica San Francisco de Asís» el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica a 11-20 KV, de tensión nominal, cuyo origen será el apoyo número 32 de la línea denominada circunvalación, y final, en el centro de transformación denominado «Soláneta» actualmente pendiente de resolución, en término municipal de Crevillente. Será de simple circuito, aérea, excepto en su segundo vano que será subterránea para su cruce con una línea eléctrica, de 2.973 metros de longitud total, tendida con conductor de aluminio-acero de 32,36 milímetros cuadrados, sobre apoyos de madera y metálicos de presión o celosía, y conductor de 25 milímetros cuadrados de sección para el tramo subterráneo.

La finalidad de la instalación consistirá en alimentar varios centros de transformación para abastecer a cooperativistas próximos.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de octubre de 1979.—El Director general, Ramón Leonato Marsal.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria y Energía de Alicante.

**27523** *RESOLUCION de la Dirección General de Minas e Industrias de la Construcción por la que se publica la inscripción de propuesta de reserva provisional a favor del Estado, para investigación de rocas bituminosas, en un área de las provincias de Lérida, Barcelona y Gerona.*

En aplicación de lo dispuesto por el artículo 9.º, 1, de la Ley 22/1973, de 21 de julio, de Minas, se hace público que se ha practicado el día 19 de septiembre de 1979 la inscripción número 105 en el Libro-Registro de la Dirección General de Minas e Industrias de la Construcción, correspondiente a la petición presentada por el Instituto Geológico y Minero de España, sobre propuesta para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado, para investigación de rocas bituminosas, que se denominará «Noreste de Cataluña», comprendida en las provincias de Lérida, Barcelona y Gerona, y

cuyo perímetro definido por coordenadas geográficas se designa a continuación:

Se toma como punto de partida el de intersección del meridiano 5º 25' Este, con el paralelo 42º 25' Norte, que corresponde al vértice 1.

Área formada por arcos de meridianos, referidos al de Madrid, y de paralelos determinados por la unión de los siguientes vértices expresados en grados sexagesimales:

	Longitud	Latitud
Vértice 1 .....	5º 25' 00" Este	42º 25' 00" Norte
Vértice 2 .....	6º 37' 00" Este	42º 25' 00" Norte
Vértice 3 .....	6º 37' 00" Este	42º 5' 00" Norte
Vértice 4 .....	5º 25' 00" Este	42º 5' 00" Norte

El perímetro así definido delimita una superficie de 12.960 cuadrículas mineras.

Madrid, 20 de octubre de 1979.—El Director general, José Sierra López.

**27524** *RESOLUCION de la Delegación Provincial de Granada por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita.*

Visto el expediente incoado en esta Delegación Provincial, cuya descripción se reseña a continuación, solicitando autorización administrativa, aprobación del proyecto de ejecución y declaración en concreto de utilidad pública, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en los capítulos III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas; Decreto 2619/1966, de 20 de octubre; Reglamento de Líneas Eléctricas Aéreas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968; Reglamento de 23 de febrero de 1949, y de acuerdo con lo ordenado en la Ley de 24 de noviembre de 1939, sobre ordenación y defensa de la industria.

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria y Energía ha resuelto autorizar administrativamente y aprobar el proyecto de ejecución de la siguiente instalación eléctrica:

- a) Peticionario: «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.»
- b) Domicilio: Granada, Escudo del Carmen, 31.
- c) Línea eléctrica:

Origen: Línea central Central Castillo-Central Pinos Genil II; línea central Pinos-Genil-Maitena.

Final: Centro de seccionamiento y línea central Pinos-Genil-Maitena.

Términos municipales afectados: Pinos-Genil y Gúejar-Sierra.

Tipo: Aérea.

Longitud en kilómetros: 3,590 y 2,234.

Tensión de servicio: 25/20 y 15/20 KV.

Conductores: Aluminio-acero de 116,2 milímetros cuadrados.

Apoyos: Metálicos.

Aisladores: Cadenas 3-ESA-1.503 y 2-ESA-1.503.

Potencia a transportar: 5.000 KVA, por cada circuito.

d) Precedencia de los materiales: Nacional.

e) Presupuesto: 3.083.575 pesetas.

f) Finalidad de la instalación: Variación línea A.T. central Pinos-Genil central Castillo (circuito II) al centro de seccionamiento y variación línea Maitena motivadas por las obras del pantano de Canales.

g) Referencia: 2.650/A. T.

Las obras se ajustarán en lo que no resulte modificado por la presente resolución o por las pequeñas variaciones que, en su caso, puedan ser autorizadas, al proyecto presentado, con las obligadas modificaciones que resulten de su adaptación a las instrucciones de carácter general y Reglamentos vigentes, quedando sometidas las instalaciones a la inspección y vigilancia de esta Delegación Provincial.

Se observarán los condicionados emitidos por Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, Ayuntamientos de Pinos-Genil y Gúejar-Sierra, Compañía Telefónica Nacional de España y excelentísima Diputación Provincial de Granada, salvo la referencia «a título de precario», contenida en la cláusula quinta.

El plazo de puesta en marcha será de doce meses.

El peticionario dará cuenta por escrito del comienzo y terminación de las obras, a efectos de reconocimiento y extensión del acta de puesta en marcha.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos que determina la Ley 10/1966, de 12 de marzo (sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas), y su Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

Granada, 10 de septiembre de 1979.—El Delegado provincial Huberto Meersmans Hurtado.—6.417-14.